



# Jahresbericht des Präsidenten

**Zeitraum: 1. Juli 2022 bis 30. Juni 2023**

Die im 1. Vereinsjahr ins Leben gerufenen Veranstaltungen konnten alle wie geplant durchgeführt werden:

- am 9. Juli 2022 die [Rotary-Challenge 2022](#)
- am 5. August 2022 der [Sommer-Stammtisch](#) im Guggibad
- am 1. Oktober 2022 die [Mitgliederversammlung](#) in der Alpwirtschaft Horben
- am 3. Februar 2023 der [Winter-Stammtisch](#) im Verkehrshaus Luzern
- am 5./6. Mai die [Rotary-Challenge 2023](#)

Über die angegebenen Links gelangt ihr zu den jeweiligen Detail-Informationen.

Es freut mich, euch mitteilen zu können, dass diese Anlässe immer zahlreicher besucht werden. Die Stammtische werden wir an den jeweiligen 1. Freitagen in den Monaten August und Februar beibehalten, während das Datum der *Rotary-Challenge* noch wechseln kann. Daher wurde diese im letzten Vereinsjahr gleich 2x ausgetragen, während im Vereinsjahr 2023/2024 keine Austragung stattfinden wird. Die nächste Austragung wird erst am 12./13. Juli 2024, demzufolge im Amtsjahr 2024/2025, aber trotzdem unter der Bezeichnung *Rotary Challenge 2024* stattfinden.

Nachstehend und als Wiederholung zum letztjährigen Bericht nochmals die Übersicht zu unseren Veranstaltungen:

Die *Stammtische* dienen der geselligen Zusammenkunft unserer Vereinsmitglieder sowie allfälligen Interessenten. Die abendlichen Treffen sind jedes Mal an einem anderen Ort, die Anreise kann je nach Witterung im Oldtimer oder sonst mit einem 'normalen' Auto geschehen, ein spezielles Programm wird nicht oder dann nach Lust und Laune einzelner Teilnehmenden angeboten.

Die *Rotary Challenge* ist eine eigentliche mehrtägige Oldtimer-Rallye, welche bewusst einen kompetitiven Charakter in den Vordergrund stellt, aber auch lediglich als Strecke im Sinne – *der Weg ist das Ziel* – gefahren werden kann.

Die Mitgliederversammlung ist statuarisch festgelegt, steht aber auch den PartnerInnen und InteressentInnen offen (ohne Stimm- und Wahlrecht).

Das erste Vereinsjahr schliesst rechnungsmässig wiederum mit einem kleinen Gewinn ab. Wir streben gesunde Vereinsfinanzen an, ohne jedoch viel Kapital anhäufen zu wollen. Trotz unserer Freude am 'alten Blech' wollen wir auch soziale Aspekte mit Spendentätigkeit im Vordergrund halten.

Seuzach, im August 2023

Manuel Dubs, Präsident RDCV